
５．今後の課題(次年度へ向けて) 

  令和３年度はいよいよかわさき GIGA スクール構想(図)が全市でスタートします。とても大き

な変化を迎える年です。全市の小学生が一人一台の端末とアカウントを扱う上で、これまで本研

究会が研究テーマとしてきた「情報活用能力を育てる授業デザイン」は、本研究会内だけでなく、

本市の全教員にとって重要なテーマになると考えられます。 

 

【図 かわさき GIGAスクール構想(川崎市教育委員会)】 

まずは我々常任委員会が GIGA スクール環境における実践を積極的に行っていくこが何より

も大切です。そこで得た知見を共有し、積極的に情報を発信していきます。 

次年度は、今年度実現することが叶わなかった授業研究会を通して、かわさき GIGAスクール

環境下における「情報活用能力を育てる授業デザイン」について提案していいきたいと考えてい

ます。また、会員研修や主任会の場等においても、会員のニーズを踏まえつつ、機器の運用や活

用場面について情報共有を行っていきます。 


